



たばこまち

1学期、一人ひとりが成長しました！

校長 木村 文江

4月8日の入学式・始業式から始まった1学期も今日で終わりです。おかげさまで、大きな怪我や事故もなく、無事に終業式を迎えることができましたことに心より感謝いたします。

保護者の皆様や地域の皆様には、PTA総会をはじめ、ベルマークの収集作業、花壇やグラウンドの整備、PTAだよりの発行、7月21日(日)に行われる「荻小バザー」の計画・運営、登校時の見守り、地域懇談会への参加等々、たくさんの御支援を頂戴いたしました。また、折につけ、子どもたちや教職員への励ましやお褒めの言葉をいただき、どれだけ励みになったことか。皆様の温かなお声掛けや御支援に深く感謝申し上げます。

この1学期、学校では、子どもたち一人ひとりが教職員の指導・助言を受けながら、仲間たちの中で、日ごとにたくましく成長していくのが手に取るようにわかりました。とっても素直でかわいい子どもたちです。その子どもたちの様子を少しでも多く御家庭にお伝えしたく、本日、通信表「のびゆく子」をお渡しいたしました。それぞれの担任が子どもたちに想いを寄せ、これからの成長への願いを込めて書いたものです。保護者の皆様と子どもたちとで、「自分のよさ」と「これからのめあて」を確認していただければ幸いです。

夏休み期間中は、家庭訪問が予定されております。担任と一対一でお話ができるよい機会かと思われれます。手前味噌になりますが、本校の教職員は本当に誠実な人間ばかりです。日頃から気になっていることや悩みごとがありましたら、気軽に御相談ください。また、家庭や学校での子どもたちのよさやがんばりも一緒に喜びあえたらと思います。お忙しいところおじゃまいたしますが、どうぞ、よろしく願いいたします。



4年『くらしを守る・くらしをつくる』



5年『梵珠自然の家へツツゴー』



6年 狂言『柿山伏』

さて、明日から8月25日(日)まで、37日間に及ぶ長い夏休みが始まります。子どもたちの生活の基盤が、学校からご家庭に移りますが、健康で安全な生活を送れるように、一人ひとりが計画をしっかりと立てたようです。長い休みだからこそできる貴重な体験や活動をしてほしいと願っています。くれぐれも火・車・水・人には、十分気をつけ、楽しく実り多い夏休みとなりますように！

夏休み中、何かありましたら、ちょっとしたことでも、後から笑い話になるようなことでも、心配事や気になることがありましたら、いつでも学校へ御連絡を頂戴できましたらと思います。夏季休業中は、教職員にとっての研修の機会が多く、日によっては出張等で学校を留守にする場合もあるのですが、必ず各教職員には連絡がつくことになっておりますので、遠慮せずに電話等で御連絡ください。

【荻町小学校：734-2004】



1年
『1年生を
迎える会』

2・3年
『まちたんけん』



☺ NEW FACE のご紹介



7月2日、3年生に転入生がありました。

2・3年は男子8名でしたが、待望の女子の転入生です。これで、2・3年生は9名、全校児童は56名になりました。



ラジオ体操のお知らせ

いよいよ夏休みです。生活リズムを崩さないことが大切です。早寝・早起き・朝ごはんが大事です。そのために、朝6時30分から始まる『ラジオ体操』への参加はいかがでしょうか？

日程については、下記の通りです。

☆場所：青柳公園

☆時間：6時30分開始

☆期間：7月20日(土)から8月7日(水)まで

の毎日【雨天の場合は中止です。】

菫町小学校の児童であれば、誰でも参加できるそうです。最終日には、お楽しみが待っています。

大いに参加しましょう。



菫小バザー迫る！

7月21日(日)午前10時より午後1時まで本校体育館と体育館前前庭(校庭)で平成25年度菫町小学校バザーが行われます。当日は、1階生活科ルームが参議院議員選挙の投票所となっていますので、人も車も混雑が予想されます。車での来校は御遠慮ください。また、路上駐車は御近所の御迷惑となりますので絶対におやめください。

ルールを守って、楽しいバザーにしましょう。当日の現金販売分の御用意がございますので、選挙にお出での際は、ぜひ、バザーにもお寄りください。お待ちしております。

《当日の現金販売予定商品》

- 焼そば ○やきとり(タレ・塩) ○かき氷
- おにぎり ○フランクフルト ○ペットボトル
- アイスコーヒー ○棒パン ○くじ引き 他

野球部・陸上部 壮行会

7月9日(火)、野球部・卓球部のための壮行式が行われました。



新しい青森中央クラブのユニホーム



女子の精鋭、卓球部



応援にも熱が入りました

野球部は、橋本小学校と連合で『青森中央クラブ』を組織しています。本校は、4年生以上の男女17名が活動しています。今年度の教育振興会の予算でユニホームが新調されました。御協力ありがとうございました。

卓球部は、4年生以上の10名の女子で組織しています。今度は、卓球部のユニホームの新調をめざして、バザー等で収益を上げるために、がんばっていききたいと思います。御協力をお願いいたします。

暑さ厳しい中、校庭や体育館で汗を流してがんばっている姿は、低学年の生きたお手本になっています。

『がんばれ！野球部・卓球部』

『がんばれ！菫町小学校』